

GUÉNANGE

Pesticides : les alternatives avec la CLCV

- VU 6 FOIS
- LE 29/03/2017 À 05:00

Cette manifestation est à mettre en parallèle avec le récent bar à eaux, organisé également par la CLCV, qui avait pour but de sensibiliser à la préservation des nappes phréatiques. Photo RLPhoto HD



Dans le cadre de la semaine pour les alternatives aux pesticides, la CLCV, aidée par les jardins familiaux et la ville de Guénange, a présenté un film intitulé Pesticide mon amour à la salle Voltaire. S'en est suivi un débat constructif où chacun a pu faire part de son point de vue. Il a été animé par Thierry Léger, du centre Le Lierre de Thionville, et Charlie Sommer, de la Fredon (Fédération régionale de défense contre les organismes nuisibles de Lorraine). À savoir que depuis cette année, les collectivités se doivent de ne plus utiliser de produits phytosanitaires à l'image des désherbants. Sur ce point, la commune de Guénange s'est équipée d'un appareil à eau chaude pour le traitement des espaces urbains. Enfin, en 2019, les particuliers devront eux aussi s'aligner sur cette réglementation. Car certains produits sains de substitution existent (désherbant à base de vinaigre blanc, purin d'orties...).